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Y-aurait-il des tensions au sein de l'UMP entre ses adhérents, à quelques encablures des
municipales 2014. Nous nous sommes procuré une lettre envoyée par Raymond Levy à Lionnel
Luca suite à son éviction lors d'une réunion UMP pourtant réservée aux membres du
mouvement.

  

  

      

  

  

  

      Monsieur le Député,    Je vous écris aujourd’hui, étant dans l’incompréhension la plus
totale, et souhaiterais revenir sur l’évènement de mercredi 15 mai.   
 
En qualité de membre de l’UMP depuis 2002, et à jour de toutes mes cotisations, je me trouvais
dans la salle de réunion de la section UMP de Saint Laurent du Var, ouverte à ses membres
dont je fais partie.
 
 
Quelle n’a pas été ma surprise, plus que désagréable, de me voir congédier par un de vos amis
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et sur votre demande.
 
 
Vous n’êtes pas sans ignorer, que le RPF, fondé en 1992 par Nicolas Stoquer, et aujourd’hui
dirigé par Christian Vanneste, n’est pas un parti politique mais une association, pouvant
cependant investir.
 
 
D’autant que ce n’est pas la première fois que j’assiste à des réunions UMP mais pourtant bien
la première fois que l’on me congédie de la sorte. En janvier dernier, j’étais présent à la Salle
Romée de Villeneuve Loubet, lors de vos vœux et l’annonce de votre candidature qui m’a ravi.
 
 
Assister à cette réunion de section vous a peut-être paru soudain et opportuniste. Il n’en est
rien du fait que je suis adhérent depuis une dizaine d’années, comme précisé plus haut.
 
 
En ce qui concerne, les Municipales, nous savons vous et moi que le Maire sortant obtiendra
l’investiture de l’UMP. Cela sera rendu public sous peu, comme pour l’ensemble des têtes de
listes du département d’ailleurs.
 
 
Ma présence, à cette réunion, ne m’apportait donc aucun intérêt personnel hormis celui d’être
au sein de ma famille politique. La Section Laurentine, était ouverte à 
tous les adhérents 
et sympathisants, y compris les voisins.
 
 
Avant de m’y rendre, je m’étais d’ailleurs informé auprès de Jean René Laget, ainsi que Pierre
Benne et il m’avait été répondu par les sis nommés qu’il n’y aurait aucune question purement
laurentine, ce qui me confortait donc dans ma démarche militante et pacifique.
 
 
Je vous rappelle que je suis adhérent à l’UMP depuis 2002. Lorsque j’habitais la commune de
Valbonne Sophia Antipolis, j’étais sous la direction d’Eric Kaspy, puis de Julien Dethève.
 
 
La première demi-heure à laquelle j’ai pu assister n’a été qu’une avalanche de critiques contre
mon parti, l’UMP, à mon grand désappointement. Alors que, si notre formation comporte des
imperfections, elle ne démérite certainement pas dans sa volonté de reconquête de laisser le
FN faire son lit dans le paysage azuréen comme maralpin.
 
 
Je vous pose la question, Monsieur le Député quelle aurait été votre réaction si, à votre arrivée
vous entendiez « Désolé, Monsieur Luca mais compte tenu des antécédents « Debout la
République » et « Dupont Aignan » nous vous demandions de quitter les lieux sur le champ ?
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Ne serait pas inconcevable ?
 
 
Inconcevable, ça l’a été pour moi, hier soir. Je n’ai pourtant fait aucun esclandre. Je suis reparti
avec deux de mes amis dont un journaliste d’un grand quotidien national qui
m’accompagnaient.
 
 
Voilà Monsieur le Député, je suis impatient de connaitre les motifs qui vous ont poussé à
demander à distance, mon départ d’une réunion dont je suis membre à part entière.
 
Je vous prie d’agréer, mes salutations distinguées.
 
 
Raymond Levy.
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